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14:23 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:23

Protokolle

• 448 V1 – „in Arbeit“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 454 V1 – „in Arbeit“
• 456 V1 – „in Arbeit“
• 457 V1 – „in Arbeit“

• 458 V1 – „in Arbeit“
• 459 V1 – „in Arbeit“
• 460 V1 – „in Arbeit“
• 461 V1 – „in Arbeit“

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → Hendrik R. → weiterhin in Arbeit
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber mit dem Dekanat besprechen → Hendrik R. → in Arbeit
• FsRler Plakat → Hendrik R. → in Arbeit
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T. → in Arbeit
• Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
• “Gestempelt“-Aufkleber für Plakate erstellen → Dino → in Arbeit
• airTame Testlauf und Klärung der technischen Umsetzung → Jonas Z. → in Arbeit
• Bei FsRK und AStA nachfragen, wie es mit der Selbstbeteiligung bei einem Mietwagen in einemunverschuldeten Unfall aussieht → Fuchs → in Arbeit
• SIM-Karte von Netzclub besorgen → Hendrik R. → in Arbeit
• Gebäudezugangsbrechtigungsrichtlinie erstellen → Jonas Z. → Bericht
• Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Z. → in Arbeit
• Turnschuhe zur Altkleidersammlung bringen → Nicolas L. → erledigt

2 Post
Beginn des TOPs: 14:27
B Sommeruni für Ingenieurinnen an der Uni Bremen
B Plakate von der FrOSCon 13 – aufgehangen
B VDI Nachrichten – ausgelegt
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3 Mails
Beginn des TOPs: 14:30

• keine relevanten Emails.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:31

• Nicolas L.:
– Das Erstellen der Gebäudezugangsrichtlinien war überflüssig. Es war nur eine Liste mit Na-men verlangt, welche Gebäudezugang erhalten sollen. Die maximale Anzahl liegt jetzt bei 25Personen, dies kann aber bei Bedarf erhöht werden.
– Die Sprecher haben jetzt Moderationsrechte in der fsinfo-Telegramgruppe.

• Felix T.:
– Es wurde an Felix herangetragen, dass es schade ist/war, dass in diesem Semester so vieleSprechstunden ausgefallen sind.
– Die Einsätze für die Chafing-Dishes sind da, die Chafing-Dishes selber allerdings noch nicht.

• Hauer:
– Es existiert nun eine Mailingliste für die „Führung“ von der IRB, auch wurde eine Wikiseiteerstellt und der Link wird an FTB weitergeleitet.

• Hendrik K.:
– Mit den Lernraumregeln geht es voran.

5 Druckkosten Protokollschrank
Beginn des TOPs: 14:37
Vorstellung des TOPsEs war ein Mitarbeiter von der IRB da welcher anmerkte, dass die Druckkostenabrechnung für denProtokollschrank vom Dekanat übernommen wird, wir aber trotzdem 3 Cent pro Seite nehmen. Mussweiterhin Geld genommen werden und wofür wird das Geld verwendet?
Diskussion• Erstmal sollte mit dem Dekanat darüber geredet werden, ob sie das Geld haben wollen. Trotz-dem sollte weiterhin Geld für das Ausdrucken genommen werden, um Papierverschwendungvorzubeugen.

• Auslöser für die Anmerkung der IRB waren wohl Studierende, welche bei der IRB waren umDruckquota für den Protokollschrank zu kaufen. Darauf hin hat sich die IRB unsere Seite dazuangeschaut.
• Mit dem Dekanat wird darüber gesprochen.
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6 AG Liste im Wiki
Beginn des TOPs: 14:42
Vorstellung des TOPsDie Auflistung der AGs im Wiki enthält AGs, deren Aktivität infrage gestellt wird.
Diskussion• Was ist mit der Go-AG?

– Die gibt es noch, wird aber von den Wirtschaftswissenschaftlern betreut.
• Und wie sieht es mit der Programmier-AG aus?

– Die existiert effiktiv nicht mehr.
• Die Seitenleiste ist eindeutig zu voll, diese wird entschlankt.

7 Sonstiges
Beginn des TOPs: 14:45

• Der K3 im Kiosk nicht mehr O-Phasen Schrank, sondern für alle Events. Die Schlüssel sollten des-wegen von alt n-Gestirnen eingesammelt werden.
• Es kam von verschieden Personen der Wunsch von mehr Außensitzplätzen vor der OH14. Felix T.und Hendrik K. werden sich zusammen setzen und sich etwas dazu überlegen.

8 Newsletter
Beginn des TOPs: 14:48

• Seit dem letzten Newsletter gibt es nichts neues.
14:50 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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